

VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

REPORTA IEEO MÁS DE 40 MIL FIRMAS DE 44 INDEPENDIENTES

Por Redacción

El Instituto Electoral del Estado de Ouerétaro (IEEO) informó que, con respecto al avance en la obtención de respaldo ciudadano para aspirantes a candidaturas independientes en el Proceso Electoral local 2017-2018, del 8 al 23 de enero del año en curso, se han registrado un total de 40,836 apoyos por 44 aspirantes. Del total de respaldos, 13,292 (33%) fueron enviados directamente al Instituto Nacional Electoral (INE), por medio de la aplicación móvil dispuesta para tal efecto, y 27,544 (67%) fueron entregados en formatos físicos en los Consejos Distritales y Municipales del IEEQ. De todos los apoyos reportados a través de la aplicación móvil, 9,037 (68%) correspondieron a personas inscritas en la Lista Nominal de Electores y los restantes 4,255 (32%) se encuentran en alguno de los siguientes supuestos: proceso de verificación, se identificaron como duplicados, como bajas en el padrón o lista nominal, pertenecían a otro ámbito geográfico, presentaron alguna inconsistencia o no se encontraron en la base de datos del Registro Federal de Electores. De los 51 aspirantes a candidaturas independientes que buscan la obtención del respaldo ciudadano (30 para ayuntamientos y 21 para diputaciones locales), 16 han registrado apoyos únicamente a través de la aplicación móvil, 8 solo por medio de formatos físicos, 20 han utilizado ambas opciones y 7 no han presentado ningún registro. Después de la conclusión del plazo para la obtención de respaldo ciudadano (6 de febrero), el INE realizará la validación de las manifestaciones registradas en formato físico, en términos del artículo 33 de los Lineamientos para el registro de candidaturas independientes aprobados por el Consejo General del IEEQ. El total de respaldos obtenidos por cada uno de los aspirantes, mediante la aplicación móvil y a través de formatos físicos, se determinará una vez que el INE haya concluido con la verificación de dichos respaldos y conforme al procedimiento establecido en el artículo 193 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro. La declaratoria de quienes tendrán derecho a ser registrados como candidatos y candidatas independientes la realizarán los Consejos Distritales y Municipales competentes, a más tardar el 6 de marzo de 2018, como lo señala el artículo 134 de los Lineamientos antes mencionados. (N)

http://amqueretaro.com/queretaro/estado/2018/01/25/reporta-ieeq-mas-de-40-mil-firmas-de-44-independientes

http://www.queretaro24-7.com/asi-van-los-aspirantes-a-una-candidatura-independiente-en-queretaro/

https://www.reqronexion.com/reporta-ieeq-avances-en-la-obtencion-respaldo-ciudadano-aspirantes-a-candidaturas-independientes/

https://informativodequeretaro.com/7-candidatos-independientes-no-cumplen-con-firmas-de-respaldo/

http://elqueretano.info/trafico/reporta-ieeq-avances-la-obtencion-respaldo-ciudadano-aspirantes-candidaturas-independientes/attachment/reporte-avances-diputaciones/



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

PRESENTAN IRREGULARIDADES 32% DE RESPALDOS A INDEPENDIENTES

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) informó sobre el avance de apoyos registrados por los candidatos independientes a puestos de elección popular, donde indicó que el 32 por ciento están aún en validación por inconsistencias. En ese sentido, detalló que del 8 al 23 de enero de este año, han sido registrados un total de 40 mil 836 apoyos por 44 aspirantes. Del total de respaldos 13 mil 292 (33%) fueron enviados directamente al Instituto Nacional Electoral (INE), a través de la aplicación móvil y 27 mil 544 (67%) fueron entregados en físicamente en los Consejos Distritales y Municipales. De todos los apoyos reportados a través de la aplicación móvil, 9 mil 037 (68%) correspondieron a personas inscritas en la Lista Nominal y los restantes 4 mil 255 (32%) se encuentran validación, ya sea porque están en verificación, están duplicados, fueron dados de bajas en el padrón, pertenecen a otro estado, presentaron alguna inconsistencia o no se encontraron en la base de datos. De los 51 aspirantes a candidaturas independientes (30 para ayuntamientos y 21 para diputaciones locales), 16 han registrado apoyos únicamente a través de la aplicación móvil, 8 solo en formatos físicos, 20 han utilizado ambas opciones y 7 no han presentado ningún registro. Después de la conclusión del plazo para la obtención de firmas (6 de febrero), el INE realizará la validación de todas las firmas entregadas físicamente. La declaratoria de quienes tendrán derecho a ser registrados como candidatos y candidatas independientes la realizarán los Consejos Distritales y Municipales competentes, a más tardar el 6 de marzo de 2018.

https://queretaro.quadratin.com.mx/presentan-irregularidades-32-respaldos-independientes/

ASPIRANTES A INDEPENDIENTES PODRÍAN TENER UN PLAZO EXTRA: IEEQ

Por Luz María Barrero

IEEQ indicó que es un derecho de todos los aspirantes el subsanar los errores, en este caso, repetición de firmas con otro candidato o captura errónea de los datos. Ante la posibilidad de estar repitiendo firmas sin saberlo, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEO) podría dar un plazo de cinco a 10 días más a los aspirantes independientes a alguna candidatura local, para solventar las firmas que no fueron aceptadas; esto no significa que sea una prórroga, sino, un plazo para subsanar el error, una vez que se les notifique. "Hay casos en los que hay una vista. Podría ocurrir que, de buena fe, los aspirantes entreguen firmas repetidas con un aspirante al mismo cargo; en ese caso, nosotros les damos algunos días para que les juntes las firmas que se les cayeron, para que subsanen este hecho; porque no podrían haberlo subsanado si no sabían", informó Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente del IEEO. Indicó que es un derecho de todos los aspirantes el subsanar los errores, en este caso, repetición de firmas con otro candidato o captura errónea de los datos. Entre los requisitos para acreditar la firma con válida -tanto por la aplicación móvil del Instituto Nacional Electoral (INE), como por el formato impreso -se verificará que las credenciales estén vigentes y en la lista nominal; así como que su identificación corresponda a la demarcación por la que está apoyando al candidato (distrito o municipio). Para este viernes, anunció, se estará entregando un reporte preliminar de cómo van los aspirantes en la recolección de firmas. Hasta el momento, en Querétaro no han existido denuncias ni actos que tuvieran que ser denunciados ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), informó Romero Altamirano. Actualmente existen 51 aspirantes a candidatos independientes. La fecha límite para reunir el 2 por ciento de la lista nominal, según el distrito o municipio que busque representar, será el próximo 6 de febrero.

https://codigogro.mx/2018/01/24/aspirantes-a-independientes-podrian-tener-plazo-extra-ieeq/



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

INDEPENDIENTES DEBERÁN ESPERAR LA VALIDACIÓN DE 4 MIL 255 FIRMAS DEBIDO A INCONSISTENCIAS Por: Staff Códice Informativo

El plazo de obtención de respaldo ciudadano vence el 6 de febrero y el INE será el encargado de realizar la validación de las manifestaciones registradas en formato físico. Al menos 4 mil 255 firmas de respaldo ciudadano obtenidas por aspirantes a una candidatura independiente a través de la aplicación móvil del INE en Querétaro se encuentra en **proceso de verificación debido a que inconsistencias** en las mismas, informó el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, a través de un comunicado de prensa. Desde el pasado 8 de enero que inició el proceso de recolección de firmas hasta el 23 de enero, 44 de los 51 aspirantes a candidaturas independientes han obtenido 40 mil 836 firmas respaldo ciudadano; de éstas, 13 mil 292 fueron enviadas directamente al Instituto Nacional Electoral (INE), por medio de la aplicación móvil, y 27 mil 544 fueron entregadas en formatos físicos en los consejos distritales y municipales del IEEO. De los apovos reportados a través de la app. 9 mil 037 correspondieron a personas inscritas en la Lista Nominal de Electores y los restantes, 4 mil 255 se encuentran en distintos supuestos: proceso de verificación, se identificaron como duplicados, como bajas en el padrón o lista nominal, pertenecían a otro ámbito geográfico, presentaron alguna inconsistencia o no se encontraron en la base de datos del Registro Federal de Electores. De las y los 51 aspirantes a candidaturas independientes que buscan la obtención del respaldo ciudadano, 30 para Ayuntamientos y 21 para diputaciones locales, 16 han registrado apoyos únicamente a través de la aplicación móvil, 8 por medio de formatos físicos, 20 han utilizado ambas opciones y 7 no han presentado ningún registro. El plazo de obtención de respaldo ciudadano vence el 6 de febrero y el INE será el encargado de realizar la validación de las manifestaciones registradas en formato físico, en términos del artículo 33 de los Lineamientos para el registro de candidaturas independientes aprobados por el Consejo General del IEEO. Será el mismo INE el que determine el total de respaldos ciudadanos obtenidos. A más tardar el 6 de marzo de 2018, los Consejos Distritales y Municipales competentes realizarán la declaratoria de quienes tendrán derecho a ser registrados como candidatos y candidatas independientes en el estado de Ouerétaro.

https://codice informativo.com/2018/01/independientes-deberan-esperar-la-validacion-de-4-mil-255-firmas-debido-a-inconsistencias/

REGISTRO DE CANDIDATOS

NUEVA ALIANZA TIENE PRECANDIDATOS Y PRECANDIDATAS A ALCALDÍA Y DIPUTACIONES DE SAN JUAN DEL RÍO

Por Valentín Ruiz

Luego de que Rogelio Lora Lora declinara a la intención de buscar la alcaldía en el municipio de San Juan del Río, su lugar será ocupado por Alfredo Pérez Isidro, quien solicitó su registro como precandidato ante la comisión de elecciones internas del partido Nueva Alianza. Cabe mencionar que los registro que concluyeron la media noche de este jueves 25 de enero, han sido los únicos que llegaron hasta el cierre, por lo que en breve habrán de ser oficialmente sus registros que serán propuestos ante el IEEQ en tiempo y forma.

https://vozimparcial.com.mx/2018/01/25/nueva-alianza-precandidatos-precandidatas-alcaldia-diputaciones-san-juan-del-rio/37198/



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

PROCESO ELECTORAL

DIÁLOGO DEBE PERMANECER VIVO: IEEQ

Gerardo Romero Altamirano, Consejero Presidente del IEEQ, dijo que el proceso electoral 2017-2018 es momento idóneo para empatar diálogo entre ciudadanos e instituciones y que debe permanecer siempre vivo. El Consejero presidente manifestó que la democracia está en constante cambio y más hoy en día, que está al alcance de todos con herramientas sencillas, como un teléfono móvil. "Con el uso de nuevas tecnologías como medios de expresión, acceso a la información, de crítica, de exigencia y movilización; la ciudadanía tiene a su alcance una nueva forma de impactar e incidir en su entorno". De manera que las instituciones no pueden caer en opacidad, sino más bien comunicar e invitar a la ciudadanía para participar todo lo que hace el IEEQ durante el proceso electoral, pronunció Romero Altamirano. "Nos enfrentamos al proceso electoral más grande, competitivo y complejo de la historia de México, es importante dirigir hacia una administración pública que involucre a la ciudadanía para que conozca al trabajo que realizamos". (DQ, 4)

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

PAN

EL PRI SE MUERDE LA LENGUA CON INICIATIVA ANTICORRUPCIÓN: ANAYA

El aspirante panista a la Presidencia, Ricardo Anaya Cortés, cuestionó al PRI y a su virtual candidato, José Antonio Meade, por la falta de autonomía para lo que será la Fiscalía General; sin embargo, dejó de lado el caso del fiscal de Querétaro, Alejandro Echeverría Cornejo, socio de funcionarios del gobierno estatal del PAN. En su segunda visita a esta entidad como parte de su precampaña, abordó el tema de la autonomía para la próxima Fiscalía del país, durante su visita a la Facultad de Derecho de la UAQ-de donde egresó-, después de que reporteros le pidieron fijar su postura ante la iniciativa anticorrupción que presentó su contrincante, Meade Kuribreña. (...) Las críticas de Anaya por la falta de autonomía dejaron de lado el caso de Querétaro, donde siendo procurador, el actual fiscal, Alejandro Echeverría Cornejo, admitió que es socio de los hermanos Juan Martín y Juan Marcos Granados Torres, Segob, y SSC, respectivamente, en el actual gobierno del panista de Francisco Domínguez Servién. (DQ, PROCESO)

INSEGURIDAD. TEMA FEDERAL: ANAYA

En la UAQ, Ricardo Anaya Cortés habló sobre la inseguridad que se vive en el país y la importancia de incrementar la cobertura de educación superior. El aspirante a presidente del país indicó que el incremento de la inseguridad en el estado se debe a un fenómeno nacional del que es responsable la federación, luego de afirmar que en este sexenio aumentó la cifra de homicidios dolosos en 30 estados. El panista dijo que cuando un tema está generalizado en la mayoría del país, es responsabilidad federal. (AM, EUQ, N)

PROPONE ANAYA ECONOMÍA DE CONOCIMIENTO

Durante su visita en la UAQ, Ricardo Anaya aprovechó para presentar sus propuestas de mejoramiento de la economía y lanzar críticas a la actual administración priista en materia de seguridad y deuda pública. Aseguró que la actual administración, que inició en 2012, tenía una deuda federal de 38 puntos del PIB pero a la fecha "endeudaron al país brutalmente y la deuda hoy es de más de 50 puntos". Durante su intervención, que duró 43 minutos, afirmő que desde su punto de vista la corrupción, la pobreza, la impunidad, la paz y tranquilidad y el lugar de la nación en el contexto internacional son los puntos centrales que se tienen que atender. (CQ, DQ)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

MARCOS, CUANALO Y NAVA, POSICIONADOS

Por Diego Armando Rivera

Para el 11 de febrero tienen que estar todo mayormente resuelto en cuanto a las candidaturas comunes que impulsarán el PRD, Movimiento Ciudadano y PAN, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal del blanquiazul, José Luis Báez Guerrero. Respecto a quienes se han mencionado para contender por la candidatura a la presidencia Municipal de Querétaro: Marcos Aguilar Vega, Luis Bernardo Nava y Gerardo Cuanalo, explicó los tres están bien posicionados entre la población. (N)

A DORANTES NADIE LE HA DICHO DE UNA CANDIDATURA

Agustín Dorantes Lámbarri, titular de la Sedesoq, dijo que a él no le han dicho "ni me han hecho alguna propuesta u oportunidad en ninguno de los ámbitos". Respecto a sí va a participar en el proceso electoral, -dijo en entrevista radiofónica-que si existiera una propuesta "la tendríamos que analizar yo directamente con mi familia, con equipo y a partir de ahí saber qué decisión tomar". (N)

EN FUGA; FUNCIONARIOS DE LA CAPITAL BUSCAN POSTULARSE

Son 10 funcionarios municipales, entre secretarios, directores y regidores, que han manifestado la intención de contender por un cargo en las elecciones, informó Marcos Aguilar Vega, edil capitalino. Asimismo, explicó que no asistió al encuentro con Ricardo Anaya en la UAQ, debido a que no puede disponer de las horas que corresponden al servicio público. Respecto a las aspiraciones de los funcionarios públicos, aseguró que en el caso del gobierno municipal, quienes tengan un legítimo interés de participar les manifestará su apoyo y no existe restricción. (CQ, EUQ)

PAN AUTORIZA A MAURICIO KURI CONTENDER POR CANDIDATURA AL SENADO

Rumbo a las elecciones del domingo 1 de julio próximo, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) autorizó que el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, participe en el proceso interno de designación de candidatos al cargo de senador de la República por el principio de mayoría relativa. (CQRO, DQ, N)

ESPERAN MAYOR REGISTRO DE CANDIDATOS DEL PAN

Por Víctor Polenciano

José Báez Guerrero, dirigente del PAN, informó que en próximos días se estarán registrando un mayor número de contendientes para ocupar algún cargo público de cara a las elecciones de 2018. Todo debe de estar resuelto antes del 11 de febrero, adelantó. (EUQ)

PRI

ROBERTO LOYOLA CRITICA AL PRI DE QUERÉTARO Y DECIDE NO BUSCAR CANDIDATURA

Roberto Loyola, quien fue alcalde de Querétaro por el PRI y buscó la gubernatura en 2015 por el mismo partido, descartó que busque otro puesto en las elecciones de este año. Esto mediante un escrito en el que se mostró crítico con el PRI local al señalar que en él permea una "visión patrimonialista" que contrastó con la "apertura" mostrada a nivel nacional. En este sentido, el exalcalde y excandidato señaló que no "perderá tiempo" y que dedicará sus esfuerzos a abonar a la candidatura presidencial de José Antonio Meade. (CI)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

ANA BERTHA SILVA TAMBIÉN BUSCARÁ LA CANDIDATURA DEL PRI AL SENADO

Ana Bertha Silva Solorzano, regidora del municipio de Querétaro, anunció que buscará ser candidata al Senado de la República por el PRI. Indicó que tras 45 años de militancia se registrará como precandidata al Senado el próximo sábado 27 de enero en las instalaciones del PRI Estatal. (CI, EUQ, N)

BRAULIO GUERRA SOLICITÓ LICENCIA; VA POR CANDIDATURA AL SENADO

Está tarde, el diputado federal, Braulio Guerra Urbiola solicitó al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín licencia indefinida. Desde hace días, Guerra Urbiola ha manifestado su interés de registrarse como aspirante a la candidatura por el senado de la República por el PRI. (Q)

RENUNCIA ERNESTO LUQUE A LA DELEGACIÓN DE SEDESOL

El delegado de la Sedesol, Ernesto Luque Hudson, se separó de su cargo este jueves. Hudson tenía a su cargo la delegación de la dependencia federal desde hace dos años. Aunque no especificó la razón por la que tomó dicha determinación, agradeció al precandidato del PRI-PVE a la presidencia la oportunidad de sumarse a dicho encargo. (...) De manera extraoficial se le menciona como aspirante al Senado y coordinador de la campaña en Queretaro de Meade. (Q, AM, PA, CQ, EUQ, DQ)

PRD

PARA FEBRERO CANDIDATOS DEL PRD

Por Domingo Valdez

Los candidatos del PRD a los puestos de elección para los comicios de julio se definirán a mediados de febrero, informó el líder estatal del partido, Adolfo Camacho Esquivel, quien precisó que aunque ya no pudieron registrar la alianza con el PAN y Movimiento Ciudadano en lo local, preparan candidaturas comunes, permitidas por la ley electoral. (N)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CAPITAL AUTOMOTRIZ PARA INVESTIGACIÓN

Por Laura Banda

Querétaro está listo para transformar la industria automotriz, sostuvo el gobernador Francisco Domínguez Servién, al encabezar la ceremonia de ubicación del Centro de Investigación Desarrollo e Innovación Continental en la zona sur de la capital, el cual estima iniciar operaciones en mayo próximo. (DQ, principal)

EUQ: CAE 2.7% VENTA DE VEHÍCULOS NUEVOS EN 2017: AMDA

Por Francisco Flores H.

Producto de una contracción en la economía que influyó en la capacidad adquisitiva de los consumidores, en los primeros 11 meses del año pasado se registró en el estado de Querétaro una caída del 2.7% en la venta de vehículos nuevos, frente a lo que se alcanzó en 2016, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). (EUQ, principal)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

AM: QUERÉTARO VA POR VEHÍCULO AUTÓNOMO

Por Patricia Ramírez

En mayo abrirá sus puertas un centro de investigación, enfocado en tecnología de seguridad para prevenir accidentes de vehículos autónomos. (AM, principal)

N: CONTINENTAL AQUÍ

La empresa alemana Continental instaló un centro de investigación en la capital del estado con una inversión de 50 mde, acto que presidieron el gobernador Francisco Domínguez Servién, el vicepresidente de relaciones humanas de la compañía de Marco Galluzzi y el alcalde de Ouerétaro Marcos Aguilar Vega. (N. principal)

CQ: QUERÉTARO, SÓLO RUTA DE LA DROGA

Por Hilda Navarro

El estado es tránsito de enervantes, pero se trabaja para que no sea productor, afirmó Williams Conrady Chavarría, comandante militar. (CQ, principal)

CQRO: INSTALARÁN CENTRO DE INVESTIGACIÓN AUTOMOTRIZ EN LA CAPITAL

Con la instalación de Continental Automotive, Querétaro consolida su liderazgo nacional en inversión, ciencia, tecnología e innovación, señaló el gobernador del estado Francisco Domínguez Servién durante el acto denominado 'Construyendo el futuro, nuestra casa en Querétaro', en el que la empresa dio a conocer que su Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación estará ubicado en la zona sur de la capital queretana. (CQRO, principal)

PA: REGRESA ANAYA A LA UAQ

Por Sergio Venegas Ramírez

Son las diez de la mañana y el termómetro marca 10º. Ricardo Anaya sale de un encuentro con la rectora de la UAQ, Tere García y se dirige al Aula Forense de la Facultad de Derecho, lugar donde estudió la carrera que también le abrió las puertas a la política. (PA, principal)

ESSJR: MATAN A EMPRESARIO

Se encontraba desayunando en un restaurante de paseo Central cuando le dispararon a quemarropa. (ESSR, principal)

PODER EJECUTIVO

CON INVERSIÓN DE 50 MDE SE INAUGURA CENTRO DE INVESTIGACIÓN, DESARROLLO E INNOVACIÓN DE CONTINENTAL

Con una inversión de 50 millones de euros se inauguró el Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación de Continental el cual estará acondicionado para propiciar la innovación y creatividad de los colaboradores, además que generará un total de mil 100 empleos en su máximo desarrollo. Durante su intervención Marco Del Prete, titular de la Sedesu, indicó de las 188 empresas de origen alemán instaladas en el país, alrededor de 10 se han instalado en el estado en lo que va de la administración, generando 5 mil 592 nuevos empleos y una inversión de 6 mil 400 mdp. (...) Por su parte, el gobernador Francisco Domínguez Servién dijo que en este Centro iniciará operaciones en el primer cuatrimestre del 2018; contará con una inversión de 50 millones euros a 10 años y albergará a más de mil 100 ingenieros dedicados al desarrollo y la investigación en la industria automotriz. (CI, CQ, PA, EE, EUQ, N, AM)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

GOBIERNO ESTATAL REHABILITARÁ PISTA AUTOMOTRIZ DEL IMT PARA CENTRO DE INVESTIGACIÓN DE CONTINENTAL

Por Tina Hernández

El gobierno del Estado de Querétaro rehabilitará la pista de prueba automotriz del Instituto Mexicano del Transporte como parte del proyecto para la instalación del Centro de investigación, Desarrollo e Innovación y Creatividad de Continental. Así lo anunció el gobernador Francisco Domínguez Servién, quien agregó que la obra tendrá una inversión de 20 mdp en su primera etapa. (N)

ASISTE PANCHO A REUNIÓN DE DERECHOS HUMANOS

El gobernador Francisco Domínguez Servién asistió a una reunión de Derechos Humanos, en la cual participaron los integrantes de CONAGO. Esta se llevó a cabo en la Ciudad de México y también estuvieron presentes la Secretaría de Gobierno (SEGOB), la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH). (N, EUQ)

HAY DISPOSICIÓN PARA EVITAR HUELGA: AGUILERA

El secretario del Trabajo, José Luis Aguilera Rico, aseguró que existe buena voluntad para llegar a acuerdos durante las mesas de negociación con los sindicatos de la UAQ. Aguilera añadió que el próximo 31 de enero se llevará a cabo la segunda mesa de negociación con el STEUAQ, encabezado por Laura Leyva Saavedra. Dentro de las peticiones que hace Leyva Saavedra está el incremento salarial del 10% y el aumento de 20 mil pesos para gastos administrativos al mes. (EUQ, N)

PODER LEGISLATIVO

DOS INICIATIVAS DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS

Debido a las diversas expresiones que tuvieron por parte de algunos integrantes de medios de comunicación en la entidad, posteriores a la sesión que desahogó la Comisión de Participación Ciudadana, sobre los trabajos relacionados con las iniciativas de ley que buscan la protección a periodistas, la LVIII Legislatura del estado de Querétaro manifestó la recepción de dos iniciativas relacionadas con la protección a periodistas, presentadas por los grupos legislativos del Partido Acción Nacional y el Partido Revolucionario Institucional. (AM, CQ, EUQ, N)

DENUNCIA DIPUTADA LM ACOSO Y DESPOJO A MUJERES INDÍGENAS

Por Leticia Jaramillo

Son despojados de su mercancía y para recuperarla tiene que pagar multas desde 4 hasta 8 mil pesos, y como no les dan ningún comprobante pierden su mercancía porque no tienen a dónde reclamar. La diputada Leticia Mercado señaló que la Legislatura intervendrá en esta problemática porque "no puede haber ciudadano de primera ni de segunda, creo que todos somos iguales..." (N)

MUNICIPIOS

ENTREGA MAURICIO KURI OBRAS EN EL PUEBLITO POR MÁS DE 15 MDP

Por Laura Banda

Mauricio Kuri González, alcalde de Corregidora, realizó la entrega de obras de urbanización y rehabilitación en la calle Miguel Hidalgo, Callejón de Los Mendoza y privada Reforma, en El Pueblito. "El dinero para el tema de obra pública lo he ido a buscar a México con los diferentes diputados de todos los partidos, a la Secretaría de Hacienda y



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

sobre todo, con el gobernador, Pancho Domínguez, para que nos haga favor de mandar recursos a un municipio que crece muchísimo. Falta trabajo por hacer, pero creo que este ayuntamiento está entregando buenas cuentas". (DQ)

BUSCAN ACUERDOS EN CONFLICTO INAH - SAN JUAN DEL RÍO

Este jueves autoridades de los tres órdenes de gobierno sostuvieron una mesa de trabajo, para tratar el asunto de la construcción de un puente peatonal contiguo al Puente de la Historia, en el municipio de SJR. Por instrucción del gobernador, se llevó a cabo esta nueva reunión con el objetivo de establecer acuerdos, derivado de la clausura de la obra por parte del INAH. Está reunión fue encabezada por Juan Martín Granados Torres, Secretario de gobierno, estuvieron presentes el presidente municipal de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero; la delegada del INAH en Querétaro, Rosa Estela Reyes; la subdelegada de SEMARNAT, Lucitania Servín Vázquez; así como representantes de la SDUOP. (CQ, EUQ, PA, N)

EJECUTAN A CARNICERO

Al mediodía de este jueves, ingresó un comando armado al interior del restaurante Toks ubicado sobre Paseo Central, arrebatándole la vida a una persona del sexo masculino de aproximadamente 70 años de edad. De acuerdo con el resto de los comensales que atestiguaron los hechos, aproximadamente dos sujetos armados detonaron sus armas en contra de su víctima. Arturo Calvario Ramírez, SSPM, informó que tras la revisión de los videos de la cámara de seguridad del establecimiento, se logró apreciar el ataque directo al hoy occiso, por lo que no se descarta que lo estuvieran vigilando. (PA, N, DQ, CQ, ESSJ, EUQ)

DESCARTA FISCALÍA QUE SE HAYA DETENIDO A DOS PERSONAS POR ASESINATO DE EMPRESARIO EN SIR

Aún no hay detenidos por el asesinato de un empresario en un restaurante en el municipio de San Juan del Río, dio a conocer Alejandro Echeverría Cornejo, titular de la FGE. Asimismo negó que las dos detenciones que realizaron hoy estén relacionadas con el hecho, información que fue filtrada por redes sociales. Sin embargo Echeverría Cornejo dijo que en el lugar se levantó indicios de carácter balístico, específicamente tres casquillos de nueve milímetros. (DQ, CI)

CENTROAMERICANOS RESCATADOS EN PEDRO ESCOBEDO PODRÁN PERMANECER EN EL PAÍS POR 6 MESES

La FGE presentó avances en la investigación del caso de las 12 personas centroamericanas que fueron rescatadas de un inmueble en el municipio de Pedro Escobedo. Asimismo autoridades entregaron el paquete de los documentos migratorios que les acredita su estancia con legalidad en el país. Además recordó que se les otorgó un albergue, así como que cuentan con la libertad y facilidad de estar comunicados con sus familiares y destacó que la visa humanitaria les permitirá transitar en México y regresar a su país. (CI, CQRO, DQ, EUQ, ESSJR, N)

EZEQUIEL MONTES ABIERTA A LA CIRCULACIÓN

Quedó abierto el arroyo vehicular en Avenida Ezequiel Montes; sin embargo, las banquetas serán entregadas hasta el 2 de febrero, y como habían dicho las autoridades municipales previamente, el cableado subterráneo tardará dos meses más, destacó Marcos Aguilar Vega, alcalde de la capital. Aprovechó para explicar que las obras de la ciclovía no han sido concluidas, debido a que existen fotos en las que se aprecia material que la obstruye y presenta encharcamientos tras las ligeras lluvias. (CQ, EUQ, N, DQ)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

REDUCEN ESTACIONAMIENTO EN AVENIDA REESTRENADA

Agentes de movilidad orientarán a la ciudadanía sobre los nuevos lugares de estacionamiento permitido en Av. Ezequiel Montes, pues disminuyeron los espacios y quien no los respete será infraccionado, destacó Mauricio Cobo Urquiza, secretario de Movilidad en el municipio de Querétaro. El funcionario explicó que aunque hay áreas en las que sí está permitido dejar su vehículo, los lugares se redujeron debido a que construyeron tres bahías para que los usuarios aborden el transporte público, aunado a que hay otras para carga y descarga de mercancías, para los comercios de la zona. (EUQ, CQ)

MUNICIPIO ESTÁ A LA ESPERA DE RECIBIR PROLONGACIÓN CAMELINAS

Por Havdé Ruiz

Tras la reparación del socavón en Prolongación Camelinas, a un costado de Plaza Antea, el Municipio capitalino está a la espera de que la vialidad sea entregada formalmente. El edil Marcos Aguilar Vega señaló que esta arteria no fue entregada desde su creación. (...) En días anteriores, el contralor del estado, Alfonso Chávez Fierro, declaró que la investigación por el socavón generado el 27 de septiembre de 2017 era competencia municipal. Cuestionado al respecto, Marcos Aguilar Vega mencionó que no entrará en debate con la Contraloría y señaló que el encargado de atender el tema de la investigación es Juan Martín Granados Torres, titular de la Segob. (AM)

COMIENZA REENCARPETADO EN SECCIONES DE PLAZAS DEL SOL

El 7 de marzo se entregará el reencarpetado de calles de la colonia Plazas del Sol en la primera, segunda y tercera sección, trabajos en los que se hizo una inversión de 58.8 mdp. Marcos Aguilar Vega, alcalde de Querétaro, encabezó la ceremonia de arranque en donde indicó que responde a una petición de los vecinos a trabajos Jalando Parejo. (EUQ, N)

MUNICIPIO DE OUERÉTARO SE CERTIFICA CON NORMA DE IGUALDAD LABORAL Y NO DISCRIMINACIÓN

El municipio de Querétaro recibió la norma NMX-R-025-SCFI-2015 de igualdad laboral y no discriminación. El alcalde Marcos Aguilar Vega aseguró que desde la administración se ha impulsado una transformación profunda para ser uno de los primeros municipios del país en garantizar plenamente la igualdad y la no discriminación. (AM, N, EUQ)

RECIBE DIF EL MARQUÉS DONATIVO DE LA CAMPAÑA DE REDONDEO

El presidente municipal de El Marqués, Mario Calzada Mercado, y su esposa, presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Lorena Regalado de Calzada, recibieron el donativo de la Campaña de Redondeo Oxxo 2017, el cual será destinado al equipamiento de la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR), y el nuevo Centro Integral de Rehabilitación (CIR) que se encuentra en construcción. (PA, EUQ)

OBSERVATORIO CIUDADANO SE REUNIRÁ CON CANDIDATOS

Por Alma Gómez

Sostener reuniones con los candidatos a presidentes municipales, vincular a la sociedad civil con el Sistema Estatal Anticorrupción, además de evaluar acciones gubernamentales sobre seguridad y combate a la pobreza, son algunas de las acciones que el Observatorio Ciudadano de Querétaro (OCQ) incluirá en su plan de trabajo 2018. (EUQ)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

EJIDATARIOS DE SANTA MARÍA MAGDALENA ACUSAN DE FRAUDE

Por Tina Hernández

Ante la compra de derechos de paso y un presunto pago menor de las tierras al correspondiente al avalúo, integrantes del ejido de Santa María Magdalena acusaron de fraude a la Procuraduría Agraria e inversionistas, por lo que exigieron se apeguen a la ley en la adquisición de parcelas. (N)

INFORMACIÓN GENERAL

MEJORARÁN INFRAESTRUCTURA EN UAQ

En Sesión Ordinaria del H. Consejo Universitario, la Dra. Teresa García Gasca, rectora de la UAQ, rindió a la comunidad universitaria su primer informe de actividades correspondiente al presente mes de labores al frente de la Institución. La Rectora informó a los universitarios que, por medio de una reunión con el gobernador, se acordó que el recurso para obras correspondiente a 2017 será utilizado en su totalidad; aunado a ello se disponen de 48.5 mdp, más 30 mdp que serán destinados para obras universitarias en 2018, sumando un total de 78.5 mdp para este rubro. Además dio a conocer que se cuenta con recursos federales del programa de 'Escuelas al Cien' por el orden de los 46 mdp; asimismo, se diálogo sobre la reintegración del Impuesto Sobre Nóminas a la Máxima Casa de Estudios de la entidad. (PA, CQRO, DQ, AM, EUQ, N)

TERESA GARCÍA TOMA PROTESTA A DIRECTORES PROVISIONALES DE 6 FACULTADES

Por Karen Munguía

En sesión extraordinaria de Consejo Universitario, Teresa García Gasca, rectora de la UAQ, tomó protesta a los directores provisionales de las facultades de Ciencias Naturales, Ingeniería, Lenguas y Letras, Ciencias Políticas y Sociales, Medicina y Química. Lo anterior, luego de que los ex directores se sumaran a su equipo de trabajo. (CI)

UAQ ESPERA FECHA PARA FORMALIZAR DONACIÓN DE PREDIO

La Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) está a la espera de que se le dé fecha para firmar el convenio mediante el cual el gobierno capitalino donará un predio a la máxima casa de estudios del estado, en el cual se encuentra la Escuela de Bachilleres Plantel Bicentenario, dijo la rectora de la institución de educación superior, Teresa García Gasca. (CQRO, CQ, DQ)

RECTORA ESTIMA 172 MDP PARA UAO

Por Hilda Navarro

Un total de 172.5 millones de pesos tiene calculados hasta el momento la UAQ para ejecutar en obras de infraestructura en este 2018, informó la rectora de la institución académica, Teresa de Jesús García Gasca. De este monto, 48 millones de pesos corresponden a recursos etiquetados por el gobierno del estado para el ejercicio fiscal 2017, los cuales no fueron ejercidos durante ese año. (CQ)

QUERÉTARO, ZONA DE PASO DE DROGA, NO DE PRODUCCIÓN

Ante los asentamientos constantes de drogas, principalmente marihuana, ya sea en el aeropuerto o en carreteras con dirección al Norte, Querétaro es catalogado como una zona de paso de sustancias estupefacientes y no de producción. Por lo que la 17a. Zona Militar de Querétaro trabajará para que se mantenga así. (CQRO, CQ)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAIO RESERVA

Las ventajas de ser mujer. Finamente ayer, la regidora priísta capitalina, Ana Bertha Silva Solórzano, anunció oficialmente que va a registrarse como precandidata al Senado de la República. Una de las ventajas que quiere aprovechar doña Bertha, nos comentan, es la paridad de género, ya obligatoria para los partidos políticos al momento de designar candidatos. Por el momento, la tricolor, quien además ya fue diputada local en 1997, es la primera mujer queretana que hace públicas sus aspiraciones de buscar un espacio en la Cámara Alta. Hagan sus apuestas. Otra crónica de una separación anunciada, nos dicen, fue la de Ernesto Luque Hudson, quien ayer renunció a la delegación federal de la Sedesol en el estado para registrarse como precandidato del PRI... también al Senado. Don Ernesto lo hará el sábado en el Comité Directivo Estatal del tricolor, el mismo día que el diputado federal Braulio Guerra, sólo que éste lo hará a las 12 am, y Luque a las 10. Hagan sus apuestas, señores. Promoción. Y hablando del proceso electoral 2018, nos cuentan que el diputado panista Antonio Zapata Guerrero, quien suspira por el municipio de Corregidora, ha comenzado a trabajar su presencia en redes sociales, pues a unas semanas de que se den a conocer los candidatos y los cargos por los que estarían contendiendo, se ha podido ver con mayor frecuencia la promoción de la página del diputado y sus actividades. (EUQ, 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

Ayer por la tarde, el diputado federal Braulio Guerra Urbiola solicitó licencia por tiempo indefinido –a partir de este sábado 27- al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín. El sábado pasado, el legislador acudió a la sede del Revolucionario Institucional para presentar el examen de conocimientos de los estatutos de su partido, para cumplir con los requisitos de inscripción a una precandidatura por el tricolor ¿Listo para con- tender por el Senado de la República? Que el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, acudió a la reunión de Derechos Huma- nos, en la que participaron miembros la de Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), la Secretaría de Gobierno (SEGOB), la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) y de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH). (CQRO)

NO HAY CASUALIDADES

Por Raúl Díaz de León

Efecto cucaracha en Querétaro. Querétaro ha experimentado un crecimiento exponencial en todo sentido. Existe un gran número de nuevos negocios instalados y tenemos un ambiente propicio para el emprendimiento y la innovación. Tenemos generación de empleos y afortunadamente, la atracción de capitales nacionales y extranjeros es prioridad en la agenda del estado. Sin embargo, Querétaro está en riesgo constante por el efecto cucaracha y no debe considerarse como algo lejano. El primer paso consiste en reconocer que el problema es actual y los casos son cada vez más recurrentes. El efecto cucaracha se origina cuando las autoridades realizan acciones en contra de la delincuencia en un territorio. Como respuesta, los criminales huyen a zonas circundantes a resguardarse y a continuar con actividades delictuosas en una nueva región. Querétaro colinda con Hidalgo, Michoacán y Guanajuato; entidades que adolecen de delitos como secuestros, extorsiones, homicidios, tráfico de drogas y robo de combustibles. (AM)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

LA PLUMA DE CONÍN

La Banquetera. Que en el PRI festejaron la decisión del diputado Jesús LLamas Contreras de no buscar ningún cargo de elección popular. Respiraron también sus correligionarios porque dicen que no hay condiciones para que busque de nueva cuenta la diputación. Al menos se le ve congruencia, a él y a Herlinda Vázquez de MORENA. Vieron como un respiro que haya renunciado a dicha pretensión, porque de acuerdo a información interna del PRI, LLamas Contreras no levanta en ninguna encuesta y la opinión hacia su persona en el mismo sector que representa no es nada halagadora. Bueno pues dicha posición ahora será consensuada entre otros miembros de la CTM y se menciona al oicial mayor, Juan Antonio Hernández Rodríguez, quien además es el secretario de Gestión Social del PRI estatal. Se deshoja la margarita para saber si la CTM lo postula con el aval del secretario general J. Cruz Araujo Ávila, quien ha reiterado su postura al respecto. No se sale de esa idea, de que los jóvenes deben ocupar los espacios y el líder cetemista afirma que no tiene mayor interés de ocupar un cargo de elección popular, a diferencia de otros que en su momento se sirvieron con la cuchara grande. EL CHACALEO. El diputado Gerardo Cuanalo tiene la ilusión de que será el candidato, tan es así que ya se registró como precandidato. Pero no por mucho madrugar le amanecerá más temprano. Información exclusiva para la Pluma de Conín afirma que el abanderado será Luis Bernardo Nava y que de ello no hay duda. De hecho, su jefe ya dio a conocer que prácticamente deja ya el proyecto QROBUS y el encargado será el director del IQT Alejandro López Franco, quien pasa a ocupar esa posición, más allá de ello el consenso con los panistas tanto duros como neos es que el todavía jefe de la oficina de la gubernatura será el precandidato, también de acuerdo a las encuestas y mediciones que han hecho en el PAN estatal y en el PAN nacional. No en vano vino ayer a Querétaro el precandidato presidencial Ricardo Anaya se afirma que su presencia es para calmar los ánimos, pues una verdad que incomoda es que todayía mantiene los hilos dentro del blanquiazul, y en eso de las nominaciones ya existen acuerdos y amarres que deben respetarse. (CQ)

EXPEDIENTE 0 - ; ERROR?

Por Adán Olvera

La madrugada del 3 de enero, al norponiente de la ciudad de Querétaro, la familia Martínez Olvera, jamás imaginó que le cambiaría la vida; eran las cuatro de la mañana y en un fuerte y ostentoso operativo elementos de la Policía de Investigación del Delito, de la Fiscalía General del Estado, irrumpieron en tranquilidad en su domicilio, rompieron puertas e ingresaron a su vivienda realizando un cateo; nunca se identificaron, ni les informaron el motivo de éste; simplemente amagaron con armas de fuego a toda la familia. No les importó que hubiera ancianos y gente enferma conectada a tanques de oxígeno, ellos iban porque ahí un juez les otorgó la facultad de "reventar" un domicilio de delincuentes. Don Alejandro Olvera y su esposa pidieron explicaciones del abuso y nunca fueron informados de la situación, únicamente su esposa logró escuchar entre los elementos que al parecer se trataba de una equivocación de domicilio. Después de terminado el bochornoso episodio, se percataron que su casa había sido vaciada de documentos y las modestas joyas que poseían, con un alto valor sentimental. Los afectados intentaron presentar su denuncia correspondiente, en un primer momento les fue negada esta posibilidad en la unidad número uno de la Fiscalía, sin embargo días después, tomaron su denuncia y les indicaron que se inició una carpeta de investigación con folio CI/QRO/772/2018. No tienen copia de nada y nadie les informa nada, no saben por qué ingresaron a su domicilio y no saben qué buscaban; no ha llegado el clásico "usted disculpe". Acudieron ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, ahí certificaron como "probable violación de Derechos Humanos", además de que la Comisionada Estatal de Atención a Víctimas de Seguridad Ciudadana remitió el caso al Centro Estatal de Salud Mental del Estado para brindar atención psicológica a los afectados. Los dos organismos autónomos, Fiscalía y Defensoría de Derechos Humanos, no resuelven nada y no dicen nada. Ineficacia y prepotencia, es la realidad que viven y sienten estos queretanos. DE REBOTE. Solamente hay una certeza en el



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

enigma de la reparación del socavón de Antea, ya que se puede volver a formar, porque nada más lo taparon; los drenajes pluviales son los mismos, así es que ya lo sabe ¡Aguas con la lluvia en la zona! (DQ)

ASTERISCOS

AVANCE. Mientras, en el PAN divulgaron que Mauricio Kuri reúne todos los requisitos para ser precandidato al Senado. Eso no significa que va lo sea, pero le pavimenta el camino. INFRAESTRUCTURA. La Universidad Autónoma de Querétaro recibirá 78.5 millones de pesos del Gobierno del estado para obras de infraestructura. Esto fue el resultado de la reunión que sostuvieron la semana pasada Francisco Domínguez y Teresa García. La rectora detalló que 48.5 millones de pesos ya estaban aprobados, pero que en la reunión decidieron que la universidad recibiera 30 millones adicionales. Resultado de esa reunión también será la devolución del impuesto sobre nómina, retroactivo a 2016. Serán unos 50 millones de pesos extra, RECURSOS, La UAO también contará con 46 millones de pesos de recursos federales, del programa Escuelas al Cien, de los cuales va recibieron 21 millones. y está pendiente el Fondo de Aportaciones Múltiples, de la SEP, que podría caer a principios de febrero. Solo no le avisen a los sindicatos. Si antes exigían 10 por ciento de aumento, después de enterarse de esta noticia les parecerá poco. EN EL AIRE. La rectora anunció que también se reunió con el presidente municipal de Querétaro, quien en noviembre anunció dos proyectos con la universidad estatal, un apoyo para la adquisición de bicicletas y un estudio de movilidad. Ambos están en el aire y no hay nada concreto, explicó Teresa García. Hasta el momento, de las arcas municipales capitalinas saldrán 4 millones de pesos para becas y 25 millones para reencarpetado, de los cuales 14 millones serán para vialidades internas y 11 millones, para accesos exteriores. AUTONOMÍA. El gobernador fue el primero en apuntarse como cliente de los autos autónomos que se desarrollarán en el centro de investigación y desarrollo recién anunciado. Francisco Domínguez aseguró que una de estas unidades le sería de gran utilidad cuando vaya para su rancho. (AM 1 y 8)

FUENTE E EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

BRAULIO PIDE LICENCIA. BRAULIO GUERRA URBIOLA solicitó licencia a su cargo de diputado federal por la segunda circunscripción, a partir de esta fecha para registrarse este sábado ante el comité directivo estatal del Partido Revolucionario Institucional como precandidato al Senado de la República., en donde competirá con su colega HUGO CABRERA RUIZ y el ex delegado de Sedesol ERNESTO LUQUE HUDSON. Agua de enero tiene un magnífico venero. (PA 1)

COLUMNA PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

RICARDO ANAYA EN QUERÉTARO. **Encuestándolo juntos: Sabino.** Roberto Loyola se retira, Nacho se inscribe. Dos ex gobernadores buscarían el Senado. Creel y Rivera acompañan al precandidato. Jota Jota cita a Sabina; me acordé del 2012. Queretano. En la víspera del registro de los precandidatos al Senado de la República, Ricardo Anaya Cortés reapareció en Querétaro para recargar pilas en la UAQ y reacomodar las piezas locales rumbo a las elecciones del 1 de julio. De acuerdo con fuentes cercanas al PAN el precandidato presidencial se habría reunido en privado con el gobernador Francisco Domínguez, quien tiene su lista de aspirantes, encabezados por Mauricio Kuri. Sin embargo, el presidente municipal de Corregidora deberá enfrentar en el proceso interno al ex mandatario estatal Ignacio Loyola Vera, que ya se inscribió, al ex alcalde Armando Rivera Castillejos y, eventualmente, al edil capitalino Marcos Aguilar Vega. Aquí cabe recordar que Ignacio Loyola, el primer gobernador panista de Querétaro, tiene el apoyo de Santiago Creel, uno de los hombres más cercanos a Anaya, con el que llegó ayer a el Aula Forense de la Facultad de Derecho. Aparte se cuecen, en el tema de género, las queretanas Lupita Murguía,



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

Ana Paola López Birlain y Micalea Pacheco, entre otras. Con ellos competirán los priistas que no ganan un escaño de mayoría desde hace más de 20 años. En esas están Ernesto Luque Hudson, que ayer dejó la delegación de Sedesol para inscribirse en la interna, además de los diputados Braulio Guerra Urbiola y Hugo Cabrera Ruiz, el ex alcalde Chucho Rodríguez, la regidora Ana Bertha Silva, la ex secretaria de Turismo Silvia Hernández y las prometedoras María Alemán y Paulina Escobedo. Además del secretario de Agricultura y Ganadería, dueño absoluto del comité estatal del PRI, que un día aparece en la lista y otro no. No es ocioso recordar que del Senado de la República han salido cinco de los últimos siete gobernadores de Querétaro. A saber: Rafael Camacho Guzmán, Mariano Palacios Alcocer, Enrique Burgos García, José Calzada Rovirosa y Francisco Domínguez Servién. En esa lógica están la mayoría de los aspirantes. Con excepción de Ignacio Loyola Vera, del PAN y José Calzada Rovirosa, del PRI, que ya fueron y bloquearían una posición básica a los nuevos cuadros de esos partidos para el 2021. Así de fácil. Así de difícil. -GALERÍA LIBERTAD- Dos panes. Fue ovacionado este jueves Ricardo Anava en la UAO al recordar una frase de Blair, cuando le preguntaron por sus prioridades. La primera, educación; la segunda, educación y la tercera, educación. Que se la comparta a Pancho. **-LA CARAMBADA- Malhechote.** A las carreras, porque ya nos anda irnos a la campaña, el alcalde vendedor abrió aver la circulación en la Avenida Ezequiel Montes, aunque todavía faltan las banquetas y los peatones tienen que arriesgar la vida. Tiene prisa Marquitos. -**OÍDO EN EL 1810- Obra en dos actos.** 1) Roberto Loyola Vera desiste de cualquier nueva aspiración electoral ante la cerrazón del comité estatal del PRI. 2) Ignacio Loyola Vera se inscribe como precandidato del PAN la Senaduría de la República. ¿Cómo se llamó la obra? Tiempo y circunstancia. -¡PREEPAREN!- En sus marcas. Que además de Santiago Creel y de los dirigentes del PAN y PRD, Pepe Báez y Adolfo Camacho, acompañó al precandidato Ricardo Anaya el ex edil capitalino Armando Rivera. ¿Armándolo juntos? -¡AAAPUNTEN!- Por cierto. A la salida de la UAQ el también diputado federal Armando Rivera Castillejos le entregó a Ricardo Anaya Cortés una encuesta supuestamente levantada en el municipio y el estado en enero. El momento fue captado en video y foto por Franci oh! ¡Paparazzi! -¡FUEGO!- Españolerías. Juan José Ruiz, el dirigente del PRI, que ya ha citado erróneamente al Ouijote para responderle a Roberto Lovola,, ahora recurre a Joaquín Sabina: No hay nostalgia peor que añorar lo que nunca existió. Y me acordé cuando Jota Jota perdió la diputación federal ante Lupe Chupes, en el 2012. ¡Porca Miseria! (PA, 2)



VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB





El diálogo entre ciudadanos e instituciones no sólo tiene que ser este próximo 1 de julio: Gerardo Romero

Diálogo debe permanecer vivo: IEEQ

Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente del Instituto Electoral de Estado de Querétaro (IEEQ), pronuncio que el proceso electoral 2017-2018 en un momento idóneo para empatar e diálogo entre ciudadanos e instituciones y que debe de permanecer siempro vivo.

El consejero presidente manifesto que la democracia está en constanto cambio y más hoy en día que está a alcance de todos con herramientas sencillas, pero efectivas como un telefono móvil.

"Con el uso de las nuevas tecnología: como medios de expresión, acceso a la información, de crítica, de exigencia y movilización; la ciudadanía tiene a su alcance una nueva forma de impactar a incidir en su entorno".

De manera que las instituciones no pueden caer en opacidad, sino más bier comunicar e invitar a la ciudadanía para participar todo lo que hace el IEEQ durante el proceso electoral, pronuncio Romero Altamirano.

"Nos enfrentamos al proceso electoral más grande, competitivo y complejo de las historia de México. Es importanto dirigir hacia una administración público que involucre a la ciudadanía para quo conozca el trabajo que realizamos".